

Gigante europeo Ufinet sella compra de empresa de telecomunicaciones de la colombiana ISA en Chile



■ La operación incluye kilómetros de fibra óptica y un data center que eran propiedad de Internexa Chile, operador especializado en servicios de conectividad y acceso a internet.

POR J. TRONCOSO OSTORNOL

La sociedad Ufinet, operador de infraestructuras de telecomunicaciones en América Latina con sede en Madrid -ligado al fondo Cinven y a la italiana Enel-, anunció la compra del 100% de las acciones de Internexa Chile, operador especializado en servicios de conectividad y acceso a Internet. El monto de la operación se mantuvo en reserva.

Internexa, filial de la colombiana ISA, inició el año pasado un plan de venta de activos: ya enajenó sus operaciones en Brasil y Argentina y solo faltaba desprenderse de sus negocios en Chile. De esta manera, la empresa quedará con presencia en Perú y Colombia, donde buscaría centrarse en el despliegue de infraestructura de conectividad.

El comprador de sus operaciones en Chile, el gigante Ufinet, es un operador con

presencia en 17 países de América Latina, que brinda servicios de conectividad e internet a través de sus más de 130 mil kilómetros de su propia red de fibra óptica, con servicios de infraestructuras que incluyen entre otros, varios data centers.

De hecho, junto con sumar cobertura de fibra óptica, la compra de Internexa Chile le permitirá sumar un nuevo data center en Chile, completando cinco en el país y

21 en Latinoamérica.

“Esta adquisición potencia la experiencia de ambas compañías en el modelo mayorista y extiende nuestra oferta de servicios a lo largo del país, beneficiando con ello a nuestros clientes. La red robusta que interconecta los principales data center del país, aportada desde Ufinet, se integra ahora a la red troncal nacional y a las múltiples salidas internacionales de Internexa en Chile. Con ello, estamos orgullosos de impulsar el crecimiento, innovación y dinamismo en la industria de las telecomunicaciones”, dijo Javier Lacasa, presidente ejecutivo de Ufinet.

“Estamos convencidos de que esta operación, que se enmarca en la nueva estrategia de Internexa, será una oportunidad para reforzar la continuidad del negocio en Chile, y traerá grandes oportunidades para los clientes, proveedores y en general para todos los públicos de interés”,

añadió Arbey Gómez, gerente general de Internexa.

Según detalló el comprador, Internexa Chile cuenta con una infraestructura de red troncal con rutas redundantes y tramos únicos que incluyen cables OPGW, que se suman a la red existente de Ufinet Chile, resultando en una red única con más de cinco mil kilómetros de fibra óptica.

Esta red conecta las regiones desde Atacama hasta Biobío, incluyendo rutas redundantes entre Valparaíso y la Región Metropolitana

de Santiago, donde ya se conectan los principales data centers del país con infraestructura 100% soterrada, así como las principales zonas comerciales de la ciudad, destacó la compañía.

Los orígenes

Nacida en 1998, Ufinet comenzó como el departamento de telecomunicaciones de la multinacional española Unión Fenosa (hoy Naturgy Energy Group), de donde provino el nombre de la compañía.

En el año 2000 comenzó

su período de expansión en América Latina, uniéndose con las empresas de distribución de electricidad que fueron adquiridas en ese momento por Unión Fenosa.

Casi una década después, nace Gas Natural Fenosa Telecom (GNFT) tras la fusión de Desarrollo del Cable y Unión Fenosa Redes de Telecomunicación (Ufinet).

En junio de 2014, GNFT es adquirido por el fondo de inversión inglés Cinven, que apuesta por el crecimiento en el sector de la fibra óptica a través de Ufinet.

En medio de la expansión a nuevos mercados como Perú y México, en junio de 2018, Enel firmó un acuerdo con Cinven para adquirir el 21% de Ufinet.

130
MIL
KILÓMETROS
DE FIBRA ÓPTICA ES LA RED
DE UFINET.